

Hier die aktuellen Verordnungen des Diözesanbischofs zur Feier der hl. Messe:

- Alle Gottesdienstbesucher mögen bitte selbst Nasen- Mundschutzmaske mitnehmen.
- 2 Meter Abstand, auch in den Bänken außer jene, die im selben Haushalt leben.
- Am Eingang besteht die Möglichkeit sich die Hände zu desinfizieren.
- Die österreichische Bischofskonferenz hat die ausschließliche Handkommunion für diese Zeit angeordnet. Wer das nicht möchte, dem empfehlen wir die geistige Kommunion.
- Die Hochalmmessen bzw. die Heilige Messe am Pfingstmontag vor der Kalvarienbergkirche fallen heuer aus. Zu den Hochalmtagen wird die Hochalmkirche „Maria Schnee“ geöffnet sein.
- Der gewohnte Rosenkranz vor den Sonntagsmessen entfällt.
- Die Kollekte/Opfergeld findet nicht wie in gewohnter Weise statt, sondern ein Opferstock ist am Eingang aufgestellt. Vergelt's Gott!